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À tous·tes les journalistes mobilisé·es sur les JOP, la deadline pour 

s’accréditer au Paris Media Centre est le 1er mai. 
 

Le centre des médias de la ville-hôte s’adresse à tous les journalistes, 

accrédités et non-accrédités. Situé au Carreau du Temple, le Paris 

Media Centre proposera un ensemble de contenus exclusifs et des 

conditions de travail optimales. 

 

Inscrivez-vous ici pour pouvoir ensuite demander votre accréditation ; 

pour en savoir plus sur les critères d’accréditation et documents à 

transmettre cliquez ici 

 

 

To all journalists covering the Olympic and Paralympic Games, 

deadline to get accredited at the Paris Media Centre is May 1st. 
 

The host city's media centre is open to all journalists, accredited and non-

accredited. Located at the Carreau du Temple, the Paris Media Centre will 

offer a range of exclusive contents and optimal working conditions. 

 

Register here, to be able to apply for your accreditation; to learn more 

about accreditation criteria and required documents click here. 

 

 

mailto:presse@paris.fr
file:///C:/Users/Vincent3/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/Content.Outlook/65D5T9YV/mediacentre.paris
mediacentre.paris

